
A.S.S.G.A. escalade 

Réunion de bureau du 03/12/2024 

 

 

Etaient présents : Julien, Morgane, Olivier, Guillaume, Rémy, Maddy, 

Rodolphe, Estelle, Line. 

 

Ordre du jour : 

- Bilan assemblée générale 

- Nombres d’adhérents 

- Ouvreurs 

- Formation juges 

- Compétition 

- Répartition des rôles du nouveau bureau 

- Assoconnect 

- Organisation soirée de Noël 

- EPI 

- Divers 

 

1°/ Bilan Assemblée Générale : 

 

- Retour négatif sur le restaurant → recherche d’une nouvelle formule 
pour l’année prochaine (peut-être de nouveau La Montagne ?) 
 

- Afficher une deadline et s’y tenir, sans transiger. 
 

 
 
 
 



2°/ Nombres d’adhérents : 

Etant donné le nombre important d’inscriptions cette année, il a été décidé 

de définir un nombre maximum d’adhérents :  

- 140 adultes 

- 50 enfants en cours 

- 10 enfants en libre 

Soit un total de 200 adhérents au maximum. 

4°/ Ouvreurs: 

- Olivier se charge de faire un affichage afin que les adhérents sache à 
qui ils doivent se référer en fonction des jours. 

 L’affichage fera apparaître les noms des ouvreurs, leur jour d’ouverture 
 et leur photo. 
 

- Formation de juges : communiquer de manière élargie aux ouvreurs. 
 
 

5°/ Formation juges: 

- Chaque club doit respecter un nombre minimum de juges en fonction 

du nombre de compétiteurs présentés, sinon il s’expose à une amende 

de 150 euros/jour. 

Pour valider la formation, il faut juger 3 fois. 

- La formation a été proposée aux jeunes du cours compétition (15 

euros par personne). En attente de retour… 

- Formation le 08/02/25 : Cédric et Estelle 

 

 

6°/ Compétition: 

- Open régional de difficulté jeunes et handi escalade 

- Ouvert à partir des U12 aux vétérans (à partir de 10 ans) 

- Date : 17 et 18 mai 

- Mur fermé pour préparation : du 12/05 au  23/05 (réouverture 

possible avant en fonction de l’avancement) 

- Faire une affiche compétition à valider pour diffusion dans les autres 

clubs (entre 8 et 10 voies) → Morgane ou Maddy ?? 

- Proposition de faire un BBQ pour le repas du midi 

- Sponsorisé par la Brasserie de la Juine 



3°/ Répartition des rôles du nouveau bureau: 

 

Guillaume 
- Président 
- Gestion des contremarques 
- Compétitions 

Line 
- Compétitions (organisation/inscriptions) 
- Diffusion vie de club sur les réseaux 

Morgane 
- Communication club / newsletter 
- Gestion des contremarques 

Estelle 
- Secrétaire (compte-rendu des réunions) 
- Relations mairie  

Rodolphe - Gestion des EPI 

Olivier - Gestion des bénévoles ouvreurs de salle 

Maddy 
- Stages 
- Boutique du club (vêtements) 

Carole - Gestion des comptes / trésorerie 

Julien - Relation avec le CT 

Rémy - Site internet 

Karine 
- Inscriptions enfants (peut-être à redéfinir 

en fonction de l’organisation des inscrip-
tions pour 2025-2026) 

 

 

 



7°/ Assoconnect: 

Il est envisagé d’adhérer à « Assoconnect » pour remplacer le site internet 

actuel. 

Points positifs : 

- Gestion des adhérents en ligne (adhésion, paiement) 

- Comptabilité : facilité des saisies 

- Newsletter : interface plus simple 

- Boutique : gestion des stocks des vêtements en ligne 

- Possibilité de cibler les adhérents à contacter en créant des groupes avec 

les adresses mail 

- Et les classiques : calendrier, photos… 

Point négatif : 

- Le coût : actuellement 166 euros/an. 

- Avec Assoconnect : 600 euros/an. 

Vote oui à l’unanimité des présents. 

Il est convenu de commencer à travailler sur la mise en place du site pour être 

prêt à la rentrée 2025. 

 
 

8°/ Organisation de la soirée de Noël: 

-    Communication par Newsletter la semaine précédente. 

-   Morgane se charge de faire une affiche pour mettre au pied du mur. 

-   Maddy se charge du vin chaud. 

- Line propose de faire un cadre en carton avec décos de Noël pour les 

photos. 

- Morgane s’occupe des courses pour les cours enfants/ados et la soirée 

adultes. 

- Concours de déguisements avec, à gagner, la casquette édition limitée 

de l’Assga. 



9°/ EPI: 

- Questionnement autour du recyclage des cordes (si don, couper les 

cordes et faire remplir un formulaire de décharge / recyclage auprès 

d’artistes qui les utilisent pour de la création.) 

- Le collège demande à pouvoir mettre des prises en bas des voies : ok 

pour les prises qui permettent de de mettre des cerceaux mais pas 

pour celles qui permettent de fixer des frites car trop dangereux en cas 

de chute. Rodolphe se charge de faire un mail au collège en ce sens. 

- La traversée en beige est à refaire et/ou compléter. 

- Durée de vie des cordes : roulement tous les 6 mois d’utilisation avec 

changement au moment de la compétition. 

 

10°/ Divers: 

- Gestion des factures : les factures sont à mettre sur le drive 

(comptabilité → factures → factures à traiter). Indiquer le titre du 

fichier. 

- 14 décembre : ouverture de voies → message sur le groupe des 

responsables de salle pour essayer de toucher un peu plus de monde. 

Peut-être envisager de proposer un vendredi pour que ce soit plus 

facile au niveau des disponibilités de chacun. 

- Rangement du local : pharmacie à mettre sur les étagères pour libérer 

de la place dans l’armoire et réserver son accès aux membres du 

bureau. 

- Points à aborder lors de la prochaine réunion : 

 ● vente des contremarques 

 ● Camp Assga 2025 : L’Aregentière –La-Bessée / Camping Les 

Ecrins 


